



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden- Württemberg

📅 15.06.2018

BERUFLICHE AUSBILDUNG

Ausbildungsbotschafter-Initiative eines der bundesweit besten Fachkräftenetzwerke

Die Landesinitiative Ausbildungsbotschafter wurde am 14. Juni 2018 unter 45 Bewerbern als eines der fünf besten regionalen Fachkräftenetzwerke Deutschlands prämiert.

Die Initiative Ausbildungsbotschafter organisiert Schulbesuche von Auszubildenden, die dort Schülerinnen und Schüler auf Augenhöhe und authentisch aus ihrem Ausbildungsalltag berichten und Fragen beantworten. Ziel ist, die Jugendlichen auf die Chancen einer Berufsausbildung aufmerksam zu machen. Die Initiative schult die Azubis für die Schuleinsätze und organisiert diese. Zurzeit sind 4.240 Ausbildungsbotschafter im Land unterwegs. Mehr als 12.500 wurden seit dem Start der Initiative 2011 geschult und haben sich so für die Berufsorientierung anderer junger Menschen eingesetzt.

Die Initiative Ausbildungsbotschafter wird gefördert vom Landeswirtschaftsministerium und ist beim BWIHK angesiedelt. Weitere Partner sind der Baden-Württembergische Handwerkstag, die Landesvereinigung Baden-Württembergischer Arbeitgeberverbände e. V. und der Deutsche Gewerkschaftsbund Baden-Württemberg.

Pressemeldung BWIHK

www.gut-ausgebildet.de

Quelle: BWIHK

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/meldung/pid/ausbildungsbotschafter-initiative-eines-der-bundesweit-besten-fachkraeftenetzwerke>